

Aviación militar venezolana reforzará patrullaje en frontera con Colombia



Aviones militares venezolsnos se incorporan a lucha contra terroristas que operan desde Colombia

Caracas, 2 abr (RHC) La Aviación Militar de Venezuela ejecutará hoy maniobras en el espacio aéreo nacional para reforzar el patrullaje en la frontera con Colombia, escenario desde hace varios días de enfrentamientos armados.

El Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Ceofanb), informó que la aviación se unirá a tropas terrestres para garantizar la seguridad y resguardo de instalaciones estratégicas, con el fin de mantener control y pleno funcionamiento de los servicios básicos.

Desde el pasado 21 de marzo, cuando comenzaron los ataques de grupos irregulares colombianos contra la población del estado fronterizo de Apure, los cuerpos armados venezolanos se encuentran desplegados, enfrentando y repeliendo esas fuerzas.

La víspera, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) reiteró en un comunicado que se mantendrá firme.

'Continuaremos empleando todas nuestras capacidades combativas hasta cuando sea necesario para neutralizar a estos delincuentes, estén donde estén, pues no cederemos ni un milímetro del territorio sagrado de la Patria a sus bastardos intereses'.

El texto informa de la muerte de nueve irregulares y la detención de otros 32 como resultado de la operación Escudo Bolivariano 2021 en esa comarca fronteriza con Colombia.

Además, expresa las condolencias a familiares, amigos y compañeros de armas de dos oficiales venezolanos abatidos el miércoles durante una emboscada en el Ripial.

El atentado se produjo cuando un vehículo blindado BTR-80A fue impactado presuntamente por un RPG (lanzacohetes portátil), de acuerdo con las investigaciones preliminares.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/252713-aviacion-militar-venezolana-reforzara-patrullaje-en-frontera-con-colombia>



Radio Habana Cuba